

Hyde Park, N.Y.

22 de septiembre de 1970

Querido amigo,

aunque nos hemos visto en dos ocasiones (la última cuando dio su conferencia en Vassar) no creo que se acuerde de mi. En la "Revista de Occidente", en el núm. de junio de 1968, tiene ud. un artículo mío sobre los alumnos. Le digo esto para identificarme de alguna manera, pues quiero pedirle un favor.

~~Madrid se dedica~~
En el periódico "Madrid" se dedica una página cada quince días a Filosofía Española. Esta página me fue encargada a mi el año pasado durante mi estancia en Madrid. Varios compañeros me pidieron que a mi vuelta a EE.UU. le pidiese a ud. una colaboración.

Si le parece bien, le mandaría una pequeña encuesta sobre el tema o aprovecharía la ocasión de mi paso por Filadelfia este otoño para hacerle una visita. Tengo que pasar unos días en la Lea Library. Me dedico a Filosofía de la Religión y concretamente en este momento preparo un trabajo sobre Inquisición.

En espera de su contestación le saluda cordialmente,

Antonio Marquez

ANTONIO MARQUEZ

No le haga asco que el "Madrid" sea del Opus. Como suele decirse en Madrid, "el periódico puede que sea del Opus, pero los colaboradores son casi todos rojos." Desde luego en cuanto a mi, puede informarse de Garagorri o José Luis Cano.

31.10.70